

うものがあつた。ところが実際はクラス活動費はいまだ未使用のクラスが多い。これは言わば公約違反ではないか

六万円のクラス活動費は自治委員会により毎年請求され、いくので、クラス活動費の前年度の残金は今年度のクラス活動費に上乗せされる。今まではクラス活動費と自治委員会本部費を区別せず使用していたので、自治委員会予算が莫大に余る事はなかった。今年はこのような問題が明らかになつた事から、自治会規約改正を含め検討していく(自治委員会議長)

また、大会に於いて提出された緊急議題について多少の補足を加える。

緊急議案

執行委員会からの提案・グランド改修案について

今回の大会では緊急議案として、理事長によるグランド改修案が提示された事、そしてその改修案が学生の意見を反映しているとは言い難いため、執行委員会では改修案に反対の立場で話し合いに望んでいた事が明らかにされた。現在話し合いは進んでおり、この改修案は再検討される見通しである。

この問題に関連し、現在文

責者不明の文書「誰も使わないジヨギングコース・ジヨギングハウスの建設なぜ2億円も浪費するのか?」が本学内に配布されている。この文書は学生自治会とは全く関係の無いもので、書かれている内容の真偽はともかく、信憑性に関しては学生自治会は責任を負いかねる。

はほかの人があつたので片付けなければならない。自分たちで片付けるのでなければ、このようないふたつの行動は慎むべきではなかろうか。またこの「席取り」のために、後から来た学生が着席できないといった事態も生じた。そして一部の「席取り」してある席には大会中誰も座らなかつた。大会以前に、このマナーの悪さは道徳的に問題であろう。

毎回言われている事ではあるが、今回も出席者が騒々しいため議事が途中で中断する事態が生じた。今回話し合われた事はクラス活動費を筆頭に直接学生に関わる性質ものだ。自分たちに関わる事くらい静聴するべきではなかろうか（もちろん、関係ない議題の時は騒いでいいという事ではない）。

第一面 東京薬科大学新聞

七月三日に行われた前期学生大会に於いて、いくつかの意見が提出された。それに対する答弁は前回に引き続き不明瞭なものであつた。また質問こそ提出されなかつたもの、議案書にはいくつかの疑問点がある。それらをまとめて自治委員会及び執行委員会にインタビューを行つた。

意義な使い方とは
どんなものである
のか

それについて自治委員会及び執行委員会では何らかの対策を考えているのか

良いのではないかと判断したため（自治委員会議長）

六 七号議案「平成二年度決算報告」について
質問：平成二年度後期学生大会に於いて、自治会費値上げが承認されたが、その（学友会に所属していない）学生に対する条件として、今後はクラブ活動費を有効に利用していく、とい

前期学生大会終了

質疑を振り返って

東方先生集

発行所 東京薬科大学 新聞会
責任者 藤村ゆりか

質問：学生の視点で改善

学生の視点とは、委員会本位の行動ではなく学生の立場に立つて改善をしていくという事。具体的にはアンケート等をおこない学生の声を最大限に生かしながら改善を行い

四・七号議案「平成二年度決算報告」について
質問：平成二年度の後期学生大会に於いて、約束された、クラブ活動費検討委員会が実際はつづれ

のゴミ問題は今まであまり考慮していなかつたが今回の学
生大会において、このような意見が出た事により後期より
検討していく（執行委員長）